
Siracusa.  Proiezioni,
conferenze e degustazioni, al
via "Il gusto della luce"
Al via ieri sera “Il gusto della luce”, l’iniziativa promossa
dal  ministero  dell’Ambiente  nell’ambito  delle  iniziative
legate al progetto interministeriale “Expo e Territori”. Sotto
le  stelle  della  suggestiva  location  del  consorzio  del
Plemmirio,  il  progetto  è  stato  inaugurato  con  i  filmati
introduttivi dell’Area Marina Protetta del Plemmirio. Quindi è
stata  la  volta  della  conferenza  che,  dopo  i  saluti  del
presidente  dell’Amp  del  Plemmirio  Sebastiano  Romano  e  gli
interventi  dell’assessore  alle  Attività  Produttive  Teresa
Gasbarro e del capo di gabinetto dell’ex Provincia di Siracusa
Giovanni  Battaglia,  ha  visto  la  direttrice  Rosalba  Rizza
illustrare nel dettaglio il progetto “Il Gusto della luce”.
Moderati dal vicepresidente dell’Amp, Salvatore Borgia, sono
intervenuti poi Cettina Voza, sovrintendente emerita, con una
lectio  sull’Hedypatheia  nella  territorialità  e  stagionalità
marine, ovvero “la gastronomia” di Archestrato di Gela come
mezzo  per  la  riscoperta  di  antiche  ricette  legate  al
territorio. Pier Paolo Consoli, ricercatore Ispra, ha invece
parlato dell’incredibile nonché preziosa biodiversità del mare
del Plemmirio e, in conclusione, Corrado Artale ha celebrato
il trionfo del Mediterraneo nel mondo, inteso anche, ma non
solo, come modello di ispirazione per una dieta già inserita
non a caso tra i patrimoni Unesco immateriali dell’umanità.
Mentre  la  facciata  dell’ex  Caserma  Abela,  ora  sede  della
Facoltà di Architettura di Siracusa, ospitava i giochi di luce
delle  proiezioni  mapping  3D  di  vj  Kar,  lo  chef  Gabriele
Torrisi ha preparato tre pietanze in grado di formare una
commistione unica tra territorio e prodotti d’eccellenza: un
cous cous vegetale arricchito dai pomodorini del consorzio Igp
di Pachino e aromatizzati al limone Femminello di Siracusa
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Igp; una bruschetta con una rivisitazione delle famose sarde a
beccafico e un biancomangiare fatto con mandorle del consorzio
della  Mandorla  di  Avola  Igp.  Tutto  innaffiato  da  vini
Chardonnay e dal Moscato di Siracusa. “Il Gusto della luce”
continua  oggi,  alle  17,  con  la  passeggiata  esplorativa
dell’area  ex  Lamba  Doria,  coordinati  dal  team
interdisciplinare  di  architetti  “DettoFatto”  e  in
collaborazione  con  l’associazione  Plemmyrion.

Priolo. Bagni pubblici di via
del Fico: gestione affidata a
un'associazione in cambio di
pubblicità
I bagni pubblici di fronte l’ufficio postale di via del Fico
verranno  gestiti  con  un  contratto  di  sponsorizzazione  che
consente al Comune di garantire la funzionalità dei servizi
senza  gravare  sul  proprio  bilancio.  Il  sindaco,  Antonello
Rizza,  ha  infatti  siglato  questa  mattina  l’intesa  con
l’associazione  “Giovani  in  Movimento”,  rappresentata  dal
presidente, Giovanni Triduo, che si impegna a tenere aperti i
bagni  in  cambio  di  spazi  pubblicitari  all’interno  della
struttura. In particolare l’associazione viene autorizzata a
installare un banner con la dicitura “Blocco servizi igienici
gestito  dall’associazione  Giovani  in  Movimento”  comunicando
così agli utenti il proprio impegno per la collettività.
“Da cittadino ho voluto contribuire a dare un servizio in più
al mio paese – dice Gaetano Triduo – inoltre, l’11 e 12 luglio
in  questa  zona  ci  sarà  un  festival  che  aggregherà  molti
giovani e i bagni, in quell’occasione, saranno necessari”.

https://www.siracusaoggi.it/priolo-bagni-pubblici-di-via-del-fico-gestione-affidata-a-unassociazione-in-cambio-di-pubblicita/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-bagni-pubblici-di-via-del-fico-gestione-affidata-a-unassociazione-in-cambio-di-pubblicita/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-bagni-pubblici-di-via-del-fico-gestione-affidata-a-unassociazione-in-cambio-di-pubblicita/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-bagni-pubblici-di-via-del-fico-gestione-affidata-a-unassociazione-in-cambio-di-pubblicita/


Conclude il sindaco Antonello Rizza: “E’ questa la Priolo che
ci piace, abbiamo una comunità locale che investe nel sociale
per dare servizi e una mano all’amministrazione a migliorare
la qualità della vita”.

Siracusa. Francesco Messina è
il  nuovo  commissario
provinciale della Croce Rossa
Italiana
Cambio al Vertice della Croce Rossa aretusea. Si è tenuto
nella sede del comitato provinciale della Croce Rossa Italiana
di  Siracusa  il  passaggio  di  consegne  fra  l’ex  presidente
dimissionario,  Rosa  Maria  Sciuto  e  il  nuovo  commissario
provinciale  della  Croce  Rossa  Italiana,  Francesco  Messina.
Giovane ma esperiente volontario, Messina ha cominciato la sua
carriera di Croce Rossa nel 1999, ricoprendo da subito cariche
nodali  nella  componente  Pionieri,  ormai  unificata  nella
componente  Unica.  Formatore  di  primo  soccorso,  di  pronto
soccorso e trasporto infermi, nonché istruttore di Protezione
civile, di tecniche di soccorso in acqua e soccorsi con mezzi
e  tecniche  speciali,  Francesco  Messina  è  anche  referente
regionale per i soccorsi speciali.
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Siracusa.  Visite  al  teatro
comunale,  "stiamo  agendo  in
trasparenza"
Le prime due serate di visite al teatro comunale hanno fatto
registrare il tutto esaurito.Tanti i residenti e i turisti che
hanno potuto riscoprire il teatro, chiuso da più di 50 anni,
in tutte le sue parti. Dopo l’Artemision, il Teatro comunale è
il  secondo  dei  quattro  siti  che  viene  restituito  alla
fruizione  cittadina,  nel  rispetto  del  bando  predisposto
dall’amministrazione per valorizzare lo storico edificio di
via Roma, il padiglione di piazza Minerva che custodisce i
resti del tempio ionico, ma anche Villa Reimann e le Latomie
dei Cappuccini. E alle polemiche degli ultimi giorni, la Erga,
che ha in affido i 4 siti comunali risponde: “Stiamo operando
in maniera trasparente per ridare ai siracusani la possibilità
di riappropriarsi di luoghi a volte dimenticati e ai turisti
l’opportunità  di  scoprire  posti  incantevoli.  Una  fruizione
intelligente per evitare, come troppo spesso accade, che la
mancanza  di  risorse  e  di  competenze  possa  portare
all’abbandono del bene”. Sono state programmate tre visite
serali dal 9 al 16 luglio e due visite serali, il martedì ed
il giovedì, dal 21 luglio al 27 agosto.

Siracusa. Crollo del viadotto
Himera, Bandiera: "Necessarie
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misure  compensative  per  i
siciliani"
“La recente iniziativa di protesta, sui ritardi nell’inizio
dei lavori, da parte dei Governi Nazionale e Regionale, svolta
da Forza Italia, dalle Associazioni di categoria, Sindacati e
dai Partiti e Movimenti Politici Siciliani di centrodestra,
pare abbia sortito giusto effetto sul Governo nazionale, che
incontrerà i rappresentanti dell’autotrasporto siciliano, ed
assumerà impegni sull’iter dei lavori per la sistemazione di
quel tratto stradale”. Lo annuncia vicepresidente Forza Italia
Sicilia, Edy Bandiera che spiega: “Il diritto alla continuità
territoriale, sancito dalla Costituzione, è stato per me, da
isolano, da sempre al centro delle mie azioni politiche e
parlamentari. L’arretratezza infrastrutturale dell’isola, la
mancanza di adeguati investimenti alla rete ferroviaria, con
la beffa ai siciliani-contribuenti del dover assistere in TV
alle promozioni sull’alta velocità, senza poterne usufruire,
impongono un’azione forte e precisa sul tema delle adeguate
compensazioni econimiche e tributarie di cui deve beneficiare
la Sicilia, specialmente in questo periodo di netta frattura
tra la parte orientale e quella occidentale, a seguito del
crollo  del  viadotto  di  Himera”.  Bandiera  conclude:
“Personalmente  ritengo  che,  nelle  more  della  realizzazione
delle opere necessarie a riunificare l’isola, sia necessario
che  il  Governo  nazionale  debba  rapidamente  concedere  alla
Sicilia misure compensative del grosso danno economico e di
immagine, che stanno subendo tutti i siciliani, consistenti
nel taglio delle accise, che gravano sui carburanti acquistati
dai residenti nel territorio Siciliano”.
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Siracusa.  La  Siam  modifica
l'orario  di  ricevimento
dell'ufficio utenti
Modificato l’orario di ricevimento dell’ufficio utenti Siam.
Da lunedì al 4 settembre questo sarà il nuovo orario: dal
lunedì al venerdì dalle 08.30 alle 13. Il martedì e il giovedì
dalle 15 alle 17.30. Per informazioni, segnalazioni guasti e
chiarimenti sulle bollette rimangono a disposizione i seguenti
recapiti: Tel. 0931 409797- 0931 1988911 – 800582273
Telefax 0931 409790 e 0931 409792, e mail : guasti@siamspa.it
e utenza@siamspa.it

Siracusa. Trovate in possesso
di 2 imbarcazioni rubate, 4
persone  denunciate  per
ricettazione
Agenti  della  Mobile,  ieri,  hanno  denunciato  in  stato  di
libertà, 4 persone per il reato di ricettazione. Si tratta di
un  41enne  e  un  24enne,  entrambi  residenti  a  Motta
Sant’Anastasia  e  un  52enne  e  un  44enne,  entrambi  netini,
perché trovati in possesso di due imbarcazioni trafugate nella
notte tra il 6 e il 7 luglio nella spiaggia di Punta Secca nel
comune  di  Ragusa.  In  particolare,  gli  investigatori  hanno
notato movimenti sospetti in un terreno di contrada Conceria
nel comune di Pachino. Il successivo controllo ha permesso di
rinvenire un gommone completo di attrezzatura di bordo per un

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-siam-modifica-lorario-di-ricevimento-dellufficio-utenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-siam-modifica-lorario-di-ricevimento-dellufficio-utenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-la-siam-modifica-lorario-di-ricevimento-dellufficio-utenti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-trovati-in-possesso-di-2-imbarcazioni-rubate-4-persone-denunciate-per-ricettazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-trovati-in-possesso-di-2-imbarcazioni-rubate-4-persone-denunciate-per-ricettazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-trovati-in-possesso-di-2-imbarcazioni-rubate-4-persone-denunciate-per-ricettazione/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-trovati-in-possesso-di-2-imbarcazioni-rubate-4-persone-denunciate-per-ricettazione/


valore complessivo di circa 15.000 euro.
Successivamente,  proseguendo  l’attività  investigativa,  gli
agenti della Mobile sono riusciti a rinvenire un altro gommone
il  cui  valore  ammonta  a  circa  35.000  euro.  Entrambe  le
imbarcazioni sono state restituite ai legittimi proprietari.

Siracusa.  Consiglio  comunale
rinviato  a  domani  per
mancanza del numero legale
Rinviato  a  domani,  per  mancanza  del  numero  legale,  il
consiglio  comunale  convocato  per  stamattina  alle  9,30.
All’appello  del  presidente  Leone  Sullo  hanno  risposto  20
consiglieri, uno in meno del numero minimo previsto. Domani,
alla stessa ora, basteranno 16 presenti per rendere valida la
seduta.

Sbarco  di  324  migranti  ad
Augusta, fermato un presunto
scafista
Fermato un presunto scafista. Dopo lo sbarco di 324 migranti,
avvenuto al porto commerciale di Augusta, Agenti della Polizia
di  Frontiera  Marittima,  assieme  al  personale  del  Gruppo
Interforze  di  Contrasto  all’Immigrazione  Clandestina  e  ad
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altre forze di Polizia, hanno sottoposto a fermo di indiziato
di delitto un cittadino extracomunitario originario del Mali
di 19 anni, ritenuto responsabile del reato di favoreggiamento
dell’immigrazione clandestina.

Noto. Il parco Fazello riapre
e  diventa  "Parco  della
famiglia"
Riapre il parco Fazello di Noto. Il sindaco Corrado Bonfanti e
l’assessore  al  Welfare  Enzo  Medica  danno  appuntamento  a
domani, alle 19.30, per quella che si preannuncia come una
vera e propria grande festa. “Parco della famiglia” il nuovo
nome dell’area dove domani, dalle 21, si terrà una festa da
ballo organizzata dal Centro incontro anziani con musica e
tanta spensieratezza.
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